
Gruppenbilder

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 9. September 2021, 20:25

Hallo Nilu, 
die Blüten vieler Hybriden zeigen, wie du ganz sicher auch selbst schon beobachtet hast, eine 
gewisse Variabilität. Zudem können oft Pflanzen, die bereits sehr klein oder jung blühen, ihr 
Potential noch nicht zeigen. Ich zeige dir die erste Blüte meiner Ballerina. Von Mal zu Mal 
wurde sie schöner. Das Bild passt absolut nicht zu dem Themenbeitrag - aber zu der Antwort. 
Darum mache ich es. Das Bild ist übrigens vom 01.06.2020
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